
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Alexander Biber 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD-Fraktion bitte ich wegen der laufenden Haushaltsplanberatungen in 

den Fraktionen um zeitnahe Beantwortung der folgenden Fragen: 

• Wie viele sachkundige und stellvertretende sachkundige Bürger*innen waren 

getrennt nach Fraktionen in diesen bis zur Kommunalwahl gemeldet? 

• In welcher Höhe wurden für diese sachkundigen und stellvertretenden 

sachkundigen Bürger*innen getrennt nach Fraktionen in den Haushaltsjahren 

2019 und 2020 (hier dann auch unter Einbeziehung der sachkundigen und 

stellvertretenden sachkundigen Bürger*innen nach der Kommunalwahl) 

Aufwandsentschädigungen gezahlt? 
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